

Skiabteilung TSV-Bisingen

Ebel Wolfgang

Freesienstr. 12, 72406 Bisingen

Generalversammlung 15.04.2016

Abteilungsbericht Saison 2015/2016

Die aktive Zeit in der Skiabteilung beginnt mit der Skigymnastik Anfang Oktober in der Kirschspielsporthalle Bisingen. Wir trafen uns jeden Dienstag von 19 bis 20 Uhr zu unserer Gymnastikstunde. Sie beginnt mit Aufwärmaerobic und anschließenden Bein- und Ganzkörperkräftigung, sowie Koordinationsübungen. Auch in diesem Jahr hatte die Skigymnastik wieder eine starke Teilnehmerzahl aktivieren können. Jeder konnte für die einzelnen Aktivitäten spüren, wie gut es ist gut vorbereitet auf die Piste zu gehen, es macht einfach mehr Spaß, wenn man ohne Konditionsprobleme Skifahren kann.

Leider kam die geplante Skiausfahrt nach Val di Sole dieses Jahr nicht zustande, da die Teilnehmerzahl nicht ausreichte um die Unkosten zu decken. Woran lag es, wie man hörte war einigen eine Woche zu lang und eben in der Preisklasse zu hoch. Ideal war eben einmal eine Woche von Samstag zu Samstag, wie es dieses Jahr sich ergeben hat und die lange Anfahrt nach Südtirol hätte sich gerechtfertigt.

Gut man lernt nie aus, es ist eben mit Sicherheit schwierig in so einer Woche nur 5 Tage zu buchen, da die Hotels die Woche voll haben wollen, zum anderen wird die Schneesituation in der ersten Januar Woche immer kritischer, ein Jahr Schnee in Hülle und Fülle das andere Jahr keinen, so wie dieses Jahr.

Man muss andere Termine auswählen im Februar oder März und kürzer, nur eben mit der Schwierigkeit eine Unterkunft zu finden und einen Termin, wo die privaten Termine der einzelnen und die des Vereins nicht kollidieren.

Aus diesen genannten Gründen sind nur noch Skigymnastik und eine Tagesausfahrt nach Damüls die diesjährigen Aktivitäten. Die zu letztgenannte fand am 20.02.2016 statt, bei mäßigem Wetter, aber gutem Schnee. Alle Teilnehmer waren trotzdem gut unterwegs und nutzten den Vormittag bei besserer Witterung. Einige genossen wieder auf dem Hertehof, bei Hanelore und Günther, den guten Apfelstrudel.

Die Gruppe traf sich um 16 Uhr 30 in Mellau am Bus, mit guter Stimmung begab man sich auf die Heimreise, es war wieder wie jedes Jahr eine gelungene Skiausfahrt.

Skiabteilungsleiter Wolfgang Ebel